

Aviso Legal y Política de Privacidad. Iglesia Cristiana y Evangélica de El Escorial.

INFORMACIÓN GENERAL:

El presente aviso legal da cumplimiento a las estipulaciones recogidas en la Ley 34/2002, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico y la Ley 15/1999, sobre Protección de Datos de Carácter Personal.

La titularidad del sitio web www.ice-elescorial.es es de la Iglesia Cristiana Evangélica de El Escorial, domiciliada en calle Concha Núñez, 6 local 4 28280 El Escorial con número de registro en el Ministerio de Justicia nº 4168-SE/A

ACCESO Y CONTENIDOS:

El acceso al sitio Web se efectúa de forma libre y gratuita, salvo el coste que deba soportar el usuario por la conexión a Internet suministrada por su proveedor.

El uso del sitio web implica la aceptación por parte del usuario de las condiciones estipuladas en el presente aviso legal. El usuario debe leer el aviso legal existente en este sitio web, en cada una de las visitas que realice al mismo, ya que sus condiciones de uso pueden sufrir variaciones.

PROPIEDAD INTELECTUAL

La **Iglesia Cristiana Evangélica de El Escorial**, posee reservados todos los derechos sobre la marca, nombre comercial y signos distintivos con respecto al diseño y contenido de este sitio Web. En concreto, en lo relativo a los textos, fotografías, imágenes, diseño gráfico, código fuente, etc.

Queda totalmente prohibido la utilización de todos los elementos objeto de propiedad industrial e intelectual con fines comerciales así como su distribución, modificación o alteración, sin la debida autorización de La titularidad de Cristiana Evangélica de El Escorial

Las referencias existentes en este sitio web sobre cualquier servicio, enlace, hipertexto, o cualquier otra información en la que se utilice la marca o nombre comercial y demás signos distintivos de terceros son propiedad de estos.

ENLACES

La existencia de enlaces a otros portales no supone que pudieran existir acuerdos con los titulares de los mismos, por lo tanto la titularidad de Iglesia Cristiana Evangélica de El Escorial no se hace responsable de las posibles ilicitudes, desactualizaciones o errores de los contenidos de dichas webs.

SERVICIO

La titularidad de Iglesia Cristiana Evangélica de El Escorial podrá bloquear el acceso a su sitio web o interrumpir el acceso a cualquiera de sus servicios o contenidos en cualquier momento y sin previo aviso por motivos de mantenimiento, técnicos, de seguridad, por fallos del proveedor o por cualquier otra causa. Por lo tanto, la titularidad de Iglesia Cristiana Evangélica de El Escorial no garantiza la disponibilidad y continuidad del sitio Web, indicándolo en el presente Aviso Legal.

RESPONSABILIDAD

La titularidad de Iglesia Cristiana Evangélica de El Escorial, a través del siguiente Aviso Legal excluye cualquier responsabilidad por los daños que puedan deberse a la presencia de virus u otros códigos maliciosos, correspondiendo al usuario la disponibilidad de herramientas adecuadas para la detección y desinfección de programas o archivos dañinos.

Todas las imágenes, marcas y logotipos están adquiridas de manera legal, proceden de diferentes bancos de imágenes gratuitos o han sido creados por miembros de la entidad.

DERECHO DE DESISTIMIENTO

Con arreglo a lo dispuesto en el artículo 103 del Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias, a este contrato no le resulta aplicable el derecho de desistimiento por conllevar la ejecución inmediata del servicio (cursos online).

LEGISLACIÓN Y JURISDICCIÓN

Las partes se someten, a su elección, para la resolución de los conflictos y con renuncia a cualquier otro fuero, a los juzgados y tribunales del domicilio del usuario.